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Kantonsrat St.Gallen 51.09.29 
 

 
 
Interpellation Böhi-Wil: 
«Entweichungen aus Vollzugsanstalten 

 
 
In letzter Zeit gab es in verschiedenen Kantonen eine Reihe von zum Teil spektakulären Ent-
weichungen aus Vollzugsanstalten und einige der entwichenen Insassen wurden während ihrer 
Flucht straffällig. Diese Vorfälle werfen die Frage der Ausbruchsicherheit der Haftanstalten auf.  
 
Die Regierung wird gebeten, folgende Fragen in Bezug auf die entsprechenden Institutionen im 
Kanton St.Gallen zu beantworten: 
 
1. Wieviele Insassen von Vollzugseinrichtungen, inbegriffen von solchen für Jugendliche, sind 

in den letzen fünf Jahren entwichen? 
2. Wieviele der entwichenen Insassen wurden während ihrer Flucht straffällig? 
3. Wurden sämtliche der entwichenen Insassen wieder gefasst?»  
 
 
20. April 2009 Böhi-Wil 
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